

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem du einst so froh geschafft.
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen,
weil der Tod nahm dir die Kraft.
Was Du aus Liebe uns gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an dir verloren,
wissen nur wir – ganz allein.*

Unändlich truurig, aber mit villne schöne Erinnerige nähmed mir Abschied vo eusem
geliebte Mami, Schwiegermami und allerliebschte Grosmueti

Helen Weiss-Meier

26. Juli 1952 – 13. Dezember 2017

Mir vermisses Dich!

Michèle und Marco Gygli-Weiss
mit Livia, Dario und Mattia
Claude und Samantha Weiss
Ernst und Reni Weiss
Verwandti und Fründe

Mir verabschieded eus vom Mami am Frittig, 29. Dezember 2017, am 11.00 i dä Friedhof-
kapälle Wädischwil.

Truuradrässe: Michèle Gygli, Untere Weidstrasse 23, 8820 Wädenswil